

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO VALLEY DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



Comunicado de Prensa

Fecha: 14 de mayo del 2019

Contacto: Alicia G. Jiménez

Oficial de Información Pública

Oficina: 831 786-2114

La Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado de Pajaro Valley aprueba nombramientos administrativos

Watsonville, CA. 14 de mayo de 2019 - El Distrito Escolar Unificado de Pajaro Valley se complace en presentar los siguientes nombramientos administrativos aprobados por la Mesa Directiva en sus reuniones más recientes: Lisa Aguerria Lewis, Superintendente Asistente de Currículo e Instrucción; Julie Edwards, Coordinadora de Educación en Carreras Técnicas; Deanna Young, Directora de Renaissance High School; Shelby Bidy, directora de MacQuiddy Elementary; y David Harrah, Director de la Escuela Intermedia EA Hall.

La Sra. **Lisa Aguerria** actualmente se desempeña en PVUSD como Asistente del Superintendente de Educación Primaria y reemplazará a la Sra. Susan Pérez cuando se jubile. Esta posición es un movimiento lateral para la Sra. Aguerria; ella trae a su nueva posición conocimientos sobre instrucción sólidos que fortalecerán y apoyarán el trabajo tan importante del Departamento de Educación. La Sra. Aguerria comenzó en PVUSD en agosto de 2015 y ha trabajado diligentemente para mejorar la experiencia académica de los estudiantes en el nivel de primaria. Ha desempeñado un papel fundamental en la construcción de la capacidad de instrucción del liderazgo escolar, en el desarrollo de un sólido Plan de Responsabilidad de Control Local (LCAP), en brindar oportunidades educativas a las escuelas y en unir los departamentos, las escuelas y las familias mediante la implementación de prácticas de comunicación efectivas. La experiencia de la Sra. Aguerria en la identificación y creación de las mejores prácticas de instrucción, su capacidad para crear equipos de colaboración sólidos y su pasión por la equidad de instrucción auténtica continuará beneficiando a nuestros estudiantes, nuestras familias y nuestro personal.



La Sra. **Julie Edwards** ha sido subdirectora en Aptos High School desde 2015. Es proponente de Naviance como apoyo para la preparación universitaria y profesional, fue fundamental en el

establecimiento del nuevo centro de colegio y carrera, facilita las alianzas con UCSC, así como colegios y socios comerciales. Desde agosto de 2008 hasta julio de 2015, la Sra. Edwards se desempeñó como coordinadora del programa, consejera y maestra de la Oficina de Educación de Santa Cruz, Programa CTE / ROP. Fue asesora del Centro de Colegio y Carreras en el Distrito Escolar Unificado de Scotts Valley. Su pasión es desarrollar e implementar programas e iniciativas viables y emocionantes de preparación para la universidad y la carrera para crear y fomentar un entorno donde los estudiantes estén conscientes de lo que se necesita para tener éxito en las opciones postsecundarias. Es genial ver que uno de los miembros de PVUSD esté en una posición instrumental para ayudar a nuestros estudiantes a alcanzar sus metas futuras.



PVUSD se complace en anunciar la promoción de **Deanna Young** a la posición de Directora de la escuela Preparatoria Renaissance Continuation. La Sra. Young ha servido a nuestros estudiantes como Subdirectora de la Escuela Preparatoria Pajaro Valley desde 2010. Antes de convertirse en Subdirectora, la Sra. Young fue maestra de ciencias en el PVUSD, una posición en la que trabajó desde 2006. El corazón de la Sra. Young está con PVUSD y estamos muy contentos de verla mudarse a una nueva posición en nuestro distrito. Traerá la misma pasión y el trabajo duro que mostró en Pajaro Valley High a Renaissance y esperamos verla crecer en su nueva posición.



Shelby Bidy servirá a PVUSD como la nueva directora de la escuela primaria MacQuiddy. La Sra. Bidy viene a nosotros después de trabajar como directora interina en Primaria Highland y como directora de una escuela de verano en Monterey Peninsula Unified. Ella se destacó en esas posiciones, lo que le dio la oportunidad de convertirse en la Directora de la Primaria Sunshine Gardens en 2016. Antes de su tiempo en la administración, la Sra. Bidy fue maestra de cuarto grado durante más de 15 años. Creemos que su energía y entusiasmo serán ideales para los maestros y estudiantes de MacQuiddy Elementary.



PVUSD se complace en anunciar la promoción de **David Harrah** al cargo de Director de la Secundaria E.A. Hall. El Sr. Harrah ha servido a los estudiantes y maestros en E.A. Hall como Asistente del Director desde 2016. Antes de servir como Asistente del Director, el Sr. Harrah sirvió en el PVUSD como Coordinador Después de la Escuela y como maestro de Artes del Lenguaje / Estudios Sociales. Ha estado con PVUSD desde 2004 y su corazón está con los estudiantes y maestros de E.A.Hall. PVUSD se complace en ofrecerle a David la oportunidad de guiar a la comunidad de la Secundaria EA Hall.



En nombre de nuestra Superintendente, la Dra. Michelle Rodriguez, y de la administración del distrito, felicitamos a la Sra. Aguerria, a la Sra. Edwards, a la Sra. Young, a la Sra. Bidy y al Sr. Harrah por sus nuevos cargos. PVUSD tiene la suerte de tenerlos al servicio de nuestras familias.

###